



LIGA 2



**PSIM Jogja Siap Hadapi Mantan**

JAKARTA - PSIM Jogja akan melakukan laga tandang ke Stadion Stadion PTIK, Jakarta Selatan. Laskar Mataram bakal menjajal tim tuan rumah Malut United pada pekan keempat lanjutan Kompetisi Pegadaian Liga 2 2023/2024 hari ini (30/9).



Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi mengatakan, badai cedera masih menghantui timnya. Pelatih asal Solo itu memilih untuk tidak ambil pusing. *► Baca PSIM... Hal 3*

**PSIM Jogja Siap Hadapi Mantan**

*Sambungan dari hal 1*

Sebab, ia sudah menyiapkan para pemain untuk laga ini. "Melawan Malut kami sudah siapkan strategi, taktik, maupun mental. Memang ada beberapa pemain cedera, jadi tidak mungkin kami mainkan. Saya percaya dengan penggantinya," ujarnya kemarin (29/9).

Menurut Kas Hartadi, pertandingan kontra Malut United ini sangat sulit bagi timnya. Sebab, tim yang akan dihadapi oleh Hariono dan kawan-kawan kali ini adalah tim kuat, bagus, dan bertabur bintang. Benar Malut United memiliki nama-nama pemain yang sudah familiar di telinga para pecinta sepak bola Indonesia. Sebut saja Aditya Putra Dewa, Ahmad Baasth, Syarif Wijanto, hingga Rifal Lastori.

Walaupun demikian, secara persiapan saat ini PSIM Jogja dalam kondisi sehat semua. Me-

reka siap untuk menjalani pertandingan di pekan keempat ini. "Kami berusaha memberikan yang terbaik buat supporter dan manajemen," kata Kas Hartadi.

Ia menyebut mengapa pertandingan melawan Malut United akan menjadi laga yang berat. Sebab, meski tim baru, semua pemain Malut United sudah berkiprah di liga Indonesia, baik Liga 1 maupun Liga 2. "Saya lihat banyak pemain dari Liga 1 ke Malut semua. Saya pikir tim ini tim bagus, tim kuat. Tetapi kami akan tetap berusaha dan memberikan yang terbaik buat PSIM," tegasnya.

Bek sayap Bhudiar Rizza juga mengaku para pemain PSIM Jogja sudah siap untuk laga kali ini. Beberapa pemain yang kemarin sempat cedera, sudah bisa bergabung kembali ke tim. "Tidak lupa saya minta doa restu kepada para supporter, Brajamusti, Maident, dan

masyarakat Jogja agar di pertandingan ini kami bisa mendapatkan hasil maksimal," ucapnya.

Bagi Bhudiar, laga di pekan keempat ini merupakan pertandingan yang sangat penting. Mengingat posisi klasemen PSIM masih di bawah Malut United. "Kami akan berusaha semaksimal mungkin untuk bisa mencuri poin di sini. Sebab, kami juga ingin bisa memperbaiki posisi kami di papan klasemen," harapnya.

Di pihak tim tuan rumah, Pelatih Kepala Malut United Imran Nahumary menjelaskan, semua pemainnya sudah siap untuk menjamu PSIM Jogja di laga kali ini. Walaupun sempat diterpa badai cedera, anak asuhnya sudah bisa tampil. "Memang ada beberapa yang cedera di pekan kemarin. Tapi, Alhamdulillah semua sudah bergabung dengan tim," tandas mantan pelatih PSIM Jogja ini. *(ayu/laz/er)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005